Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Piéces
Superficie 49 m2
Réference 82971998
Prix 460 000 €

Paris 19Eme
Appartement a vendre (/5019)
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Maisons &
APPARTEMENTS

A proximité du bassin de la villette, nous vous proposons au cceur d'une résidence

dessinée par roger anger au début des années 1960 cet appartement de 49.6m?2
carrez au dernier étage. Appartement d'architecte qui a pour objectif de maximiser
I'espace et tirer parti d'une luminosité traversante abondante. Il se compose d'une
entrée avec rangements sur mesure, d'une tres belle et lumineuse piece de VI avec
cuisine ouverte aménagée sur mesure, d'une chambre et d'une salle de bains avec
toilettes séparées. Nombreux rangements sur mesure. Le bien se compléte d'une

cave. Contact : exclusivité jordan ...

In a residence designed by roger anger in the early 1960s, close to the bassin de la
villette, this top-floor apartment offers 49.6m?2 (527 sq ft) of space under the carrez
law. This custom-built apartment is designed to maximise space and take
advantage of the abundant natural light. Featuring a hall with custom-built storage
units, a very bright living room with a bespoke fitted open kitchen, a bedroom and a
bathroom with a separate toilet. Various custom-built cupboards. A parking space
and a cellar are also included. Contact: sole agent jordan correia vidaltel: +33 (0)6
10 87 05 97 agency ...

BARNES PARIS 10/19
89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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